

## El engaño de Escuelas al CIEN

**Por: El Puntero. 10/08/2016**

Ciudad de México.- A través del programa “Educación y revolución, educar para transformar, educar para liberar” de la radiodifusora Nuestra Voz Radio de la Ciudad de México, una maestra desenmascaró que tras las “excelencias” del programa gubernamental de Escuelas al CIEN no se esconde más que otro paso para la privatización de la educación pública por parte de organizaciones como Mexicanos Primero. Y es que afirmó que a cambio de las mejoras en el plantel se obliga a hipotecar las escrituras del mismo en una estrategia para que finalmente directivos y padres de familia no tengan otra alternativa que permitir la entrada de la iniciativa privada.

Pese a que desde el gobierno central y los gobiernos estatales se vende el programa Escuelas al CIEN como una iniciativa que inyectará en tres años 50 mil millones de pesos para la mejora de las condiciones físicas de 33 mil escuelas mexicanas, lo que no saben los padres de familia y muchos directivos es el alto precio que estarán pagando tanto ellos como sus hijos, ya que tras las bondades del programa se encuentran los intereses económicos de la iniciativa privada y de organizaciones como Mexicanos Primero, en lo particular.

Así lo denunció una maestra asegurando que primero las empresas embaucan a los padres con lo bien que quedará la escuela, obligándolos a cambio a hipotecar las escrituras de la escuela bajo el pretexto de que se tienen que comprometer con el programa y participar también.

“Si los papás firman y dicen sí le entramos porque nos van a poner todo, porque van a cambiar banquetas, van a poner vidrios, van a pintar, arreglar los techos, las goteras, las grietas que hay en muchas paredes, a los papás les interesa”, empezó relatando el proceso.

“El problema empieza cuando piden la hipoteca de las escuelas y entonces ya se hipotecaron las escrituras, ya hicimos el cambio, ya arreglamos la escuela, ya tienen todo bien bonito, ahora se trata de esto, ustedes para empezar se tienen que encargar de mantener la escuela en buenas condiciones, (...) con cooperaciones, obviamente, por parte de los padres de familia”, prosiguió.

La maestra apuntó que los padres deben mantener el stock de material didáctico tal y como se lo entregaron, “pero eso no es todo, el problema viene cuando ¿quién va a pagar la hipoteca? Porque yo, banco Index, ya me retiré, con el presupuesto que el gobierno me dio, que yo te construí la escuela junto con mi amiguito de la empresa fulanita, yo ya me retiro, ahora tú tienes que pagar la hipoteca”.

Aquí sigue el proceso, y directivos y padres de familia deben determinar de qué manera van a reunir el dinero, lo cual tan sólo se puede hacerse a través de cuotas, imposibles de sostener conjuntamente con la cooperación para el mantenimiento rutinario de la escuela.

Es ahí donde la maestra denunció que entra Mexicanos Primero y todas sus asociaciones civiles llegando con los padres y directivos y diciéndoles “no te preocupes papito, yo te vengo a rescatar de esta broncota que tienes, yo voy a pagar la hipoteca y ahora tú me debes a mí y ahora lo vamos a manejar de esta manera, te vamos a establecer una cuota de inscripción y te vamos a manejar una cuota de pago mensual”.

Es por todo eso que manifestó que el programa Escuelas al CIEN no es otra cosa que una obligación forzosa a aceptar la privatización de la educación de esta forma enmascarada y que quien no lo quiera entender vive en un mundo de fantasía.

Fuente: <http://elpuntero.com.mx/n/25485>

Fotografía: unimexicali

**Fecha de creación**

2016/08/10